
一周前遭到枪击的巴拉圭前
锋卡巴纳斯已经恢复了意识，他
已经可以进食， 也已经可以说话
了。他的主治医师欧内斯特·马丁
内斯在接受采访时指出， 卡巴纳
斯成就了一个医学奇迹。 如果必
要的话，他可以向警方提供线索，

协助警方破案。 （新华）

李嘉欣穿宽松裙亮相

据香港媒体报道， 李嘉欣婚后的造人
计划一直备受关注，

1

月
31

日， 她与夫婿许
晋亨十指紧扣到香港沙田马场时以松身裙
示人， 谈到情人节准备如何过， 她没有透
露，并表示不需要巨型钻石这类礼物。

Twins化身摇滚双胞胎

阔别红馆四年多的
Twins

，

2

月
2

日在
香港红馆宣布四月举行两场演唱会， 日前
二人以摇滚双胞胎造型拍摄个唱宣传海
报，配合“人人弹起”的主题，证明

Twins

面
对逆境仍能跳得更高更远。

熊黛林化身“花仙子”

2

月
2

日，熊黛林、诸葛梓岐、汪圆圆、何傲儿
四位名模齐集香港又一城，为“华灯盛彩近新岁
开幕礼”担任表演嘉宾，众美女各秀绝活，无论是
汪圆圆的古琴，诸葛梓岐的耍空竹，还是熊黛林
的花灯舞，都十分新颖别致，引人入胜。

◆圈内圈外◆

□

乔志峰

潘长江凭啥说“春晚小品不敢讽刺”？

在某网站举办的“大腕聊
春晚”活动中，著名笑星潘长
江认为“现在的导演不敢大胆
讽刺”。他表示，现在所有晚会
的导演都有一个共同的说法：

绝对不能因为这台晚会影响
了我自己的前途，或者我想搞
一个什么样的晚会，搞一个什
么样的讽刺小品， 你想想，你
讽刺谁谁愿意啊？小品就跟相
声似的， 如果不是讽刺的内
容，你觉得有意思吗？因此，现
在的小品创作“很难、很难”。

近年，关于“春晚小品越
来越不敢讽刺” 的论调甚嚣
尘上， 几乎每届春晚结束后
都会有人拿来说事。 普通人
有这样的误解倒还罢了，没
想到作为对春晚了解甚深的
“业内人士”， 潘长江竟然也
持此种看法， 实在是令人大
摇其头。谁说春晚小品“不敢
大胆讽刺”？这分明是最没有
根据的污蔑！

春晚小品从来不缺乏尖
刻的讽刺。不说别的，就以历
届春晚最火爆的赵本山的小
品来说吧，就充满了对某些人
物和社会阶层的冷嘲热讽。农
民的土气、江湖骗子（大忽悠）

的狡狯、病人的搞笑表现……

都在赵本山的小品中有活灵
活现的展示。 甚至有人认为，

“赵本山小品中的包袱和笑
料，无不来自于对弱势人群的
嘲讽和挖苦，他把自己创造的
欢乐建立在别人痛苦之上”。

装装疯、卖卖傻、抽抽羊癫疯，

就靠着对普通人尤其是农民
形象的丑化和讽刺，赵本山已
经在“小品王”的宝座上稳坐
了若干年啦，这就是讽刺的力
量啊。

也许是从赵本山的成功中
得到了启示， 不只是某些小品
演员， 就连其他表演形式也争
先恐后引入了对普通人的讽
刺。由武宾、李伟健合说的相声
《疯狂股迷》， 就用漫画式的夸
张手法塑造了一个“疯狂股迷”

的形象， 对某些散户进行了无
情的嘲讽和“鞭挞”，令庄家和
股市大鳄观之无不捧腹。 该相
声拿股民开涮、 尖酸刻薄地丑
化股民形象， 一举成为当年春
晚最出彩的相声之一！

春晚并不缺少讽刺，春晚
小品以及相声等节目中对普
通劳苦大众的讽刺俯拾皆是，

并且这种趋势还有愈演愈烈
之势。潘长江凭啥说“近年春
晚小品不敢讽刺”呢？某些不
明真相者凭啥指责春晚讽刺
性不足呢？怪不得潘长江近年
逐渐从春晚上淡出了，原来他
已经“

OUT

”啦！

２０10

年
2

月
4

日星期四体育·文娱
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公 告

根据徐福军的申请，我局拟对其位于罗
山县龙山乡龙山村后楼组一宗面积为

161.7

平方米的划拨国有土地使用权补发国有土
地使用证，四至界线为：东以自墙为界外人
行道；南以自墙为界外顾德秀宅；西以自墙
为界外水塘； 北以自墙为界外张振霞宅。现
公告征询异议，若对以上公告的国有土地使
用权及他项权利有异议者，请于公告之日起
30

日内携带书面材料及相关证明到罗山县
国土资源局申请复核， 公告期满无异议，我
局将为其补发国有土地使用证。

特此公告
罗山县国土资源局

2010

年
1

月
28

日

公 告

兹有刘雁如一处房产坐落于
河区吴家店镇吴店村南门内
组，其房屋所有权证，证号：吴私
字第

301576

号，因不慎丢失，特声
明作废。 同时对上述房产公告征
询异议，自公告之日起

6

个月内有
异议者， 请提交有关书面材料及
相关证件， 报河区房屋产权交
易管理所据以复核， 公告期满无
异议，将补发该处房屋所有权证。

信阳市河区房屋产权交易管理所
2010

年
2

月
2

日

任洪国：中国自由式滑雪实力超过都灵冬奥会

李妮娜、 韩晓鹏领衔的中国自由式滑雪
队将是中国军团在

２０１０

年温哥华冬奥会上的
冲金主力之一。 国家体育总局冬季运动管理
中心副主任、 中国体育代表团副秘书长任洪
国接受新华社记者专访时表示， 中国队在自
由式滑雪空中技巧项目上的整体实力超过了
４

年前的都灵冬奥会，但是最终能否夺金还是
很难讲。

“女队的总体实力比上届好，应该说咱们
的女队目前整体实力是最强的，”任洪国说。

在任洪国看来，李妮娜、郭心心和徐梦桃
是中国女队中最有实力的选手。 他说：“李妮

娜跳的是两周台，她的优势是稳定，但是难度
一般。郭心心、徐梦桃跳的是三周台，难度很
高，风险也大。”

在自由式滑雪空中技巧项目的比赛中，

运动员的高难度动作能否顺利完成与赛场环
境、气温、风速等都有很大关系，李妮娜的稳
定与郭心心、 徐梦桃的冲击力的结合增加了
中国队夺取金牌的希望。

“郭心心、徐梦桃的任务是去冲，李妮娜
的任务是保。如果跳两周台的话，谁都跳不过
李妮娜。”

据任洪国介绍，与
４

年前相比，郭心心成熟

了很多，在技术还有落地等方面都有显著提高。

年轻新锐徐梦桃的最大特点是难度高， 而且成
功率也比较高。她有过体操功底，技术水平很出
色，获得过世锦赛亚军和世界杯冠军。她的弱点
是经验不足，以前没有参加过冬奥会。

“如果心态调整好的话，她将是争夺冠军
的重要运动员。”任洪国说。

在男队中， 都灵冬奥会冠军韩晓鹏再次
出征，辅以刘忠庆、齐光璞、贾宗洋，另一名新
秀吴超将作为替补前往温哥华。

任洪国认为， 韩晓鹏现在并不具备夺冠
的绝对实力， 但是他超强的驾驭比赛能力让

任何人都不敢小看。

“韩晓鹏的难度不是特别高，但是驾驭比
赛的能力强，落地能力强，这在空中技巧比赛
中至关重要。上届冬奥会韩晓鹏能够夺冠，其
实是偶然中的必然。在男队比赛之前，女队的
比赛他一直在看、在琢磨。这个队员‘比赛智
商高’，对现场天气的把握能力尤其出色。”

齐光璞、 贾宗洋和吴超是在新的冬奥会
周期涌现出来的新秀， 任洪国非常看好他们
的将来。“他们三个基本功好，空中动作很高、

很飘，在空中的姿态也很好。他们最大的弱点
也是经验，都没参加过奥运会。奥运会比赛很
特殊，预赛、决赛总共

４

跳，

４

跳都必须处理好，

不能出现一点失误。 下届奥运会他们三个应
该会非常好， 咱们在男子项目上后备实力还
是不错的。”

任洪国说， 冬奥会空中技巧男子项目的
比赛强手如林，竞争非常激烈，中国队要想夺
取金牌甚至奖牌难度都不小。

（王镜宇张寒）
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郎平：执教中国国家队机会留给年轻教练

去年
8

月， 郎平签约广东
恒大，继

1995

年出任中国女排
主教练后，郎平在

14

年后再次
归国，激活了曾经根植在人们
心中的那份英雄情结。

2

月
2

日，在郎平率领恒大女排取得
了首场国际对抗赛的胜利后，

外界对郎平又充满了期待，甚
至想到了让她代替带队成绩
极差的蔡斌，不过郎平很冷静
地回应说：“国家队我已经执
教过了，这样的机会应该留给
更多年轻的教练。”

郎平表示，她非常高兴能
够带领恒大女排完成本赛季
的任务，现在的她体验着与过
去完全不同的生活状态。“执
教中国队、美国队都是最高级
别的，当时压力很大也有很多
挑战。 而现在执教恒大女排，

压力相对小些， 但意义不同。

现在的我很享受排球带来的
快乐， 能够与优秀球员合作，

是个人的荣幸。”郎平表示，恒

大女排打完这场对抗赛后，这
个赛季就宣告圆满结束了，而
她将去美国陪女儿浪浪，和她
一起过春节。

恒大女排从创立之初外
界就开始担心其“供血不足”

的问题， 而在升入甲
A

后，郎
平对征战甲

A

有何想法呢？郎
平说续约和组队的事情都还
没有具体考虑，“对于球员下
一个赛季的续约还没有开
始，我想这个联赛结束以后，

特别是今天比赛之后， 希望
所有的球员能过一个愉快的
春节， 希望她们能有一段的
调整， 组队的事情会放到后
面考虑。”不过，郎平依然对
老队员特别是“黄金一代”的
归来心存期望，“希望不是我
一厢情愿， 我还是希望很多
优秀球员回来， 但现在我只
想他们好好过年， 我也尊重
她们的个人选择。”

（盖源源）

2

月
2

日，恒大女排主教练郎平（左）与球员周苏红拥抱庆
祝胜利。当日，恒大中美女排对抗赛在广州体育馆举行。最终，

恒大女排以
3

比
0

战胜美国女排。 刘大伟摄

◆娱乐圈◆

□

新华

◆每周一星◆

□

新华

香港女星周海媚
2

日下午在珠影摄影棚为
韩国某彩妆品牌拍广告
并接受了采访， 她称到
了年底，忙了一年，暂不
会考虑接拍电视剧。谈
到在内地发展的同时，

传出与她有绯闻的内地
男星陈龙， 周海媚则回
应说：你们自己定吧，我
不参与自己的绯闻。

不过周海媚认为自
从
2004

年自己签约了内
地经纪公司后， 更乐意
在内地发展， 主要原因
是在香港拍戏压力太
大， 时间太紧张， 很辛
苦， 但在内地工作则轻
松很多。 对于近年内地
电影市场很火爆， 她表
示， 最近也有看一些剧
本， 合适的话也会考虑
拍电影。 （沈远安）

周海媚

更喜欢

在内地发展

女双拜师体操
林丹大秀魔术

前南美足球先生
卡巴纳斯苏醒进食

“对央视春晚威胁最大的实际上是中国羽毛球队春节联欢会”，名
嘴白岩松去年这样评价国家羽毛球春晚的水平之高。为了使得如此褒
奖名实相副，国羽队员们最近几天正为上春晚做最后的冲刺。（新华）

春晚相声小品揭秘

冯巩讽刺足球黑幕

2

月
1

日，冯巩的相声剧也亮相了。虽然只表演
了几分钟，但可以看出大体故事架构：冯巩见义勇
为救了被撞的老大爷，还垫付了几千块钱医药费。

可是他却被医院的护工、 老大爷的儿子当成肇事
者，无奈又无辜。

从现场效果看，冯巩的《不能让他走》喜感十
足，包袱频出。比如“雷锋管的事儿，我都管，我就
叫雷管”、“您瞧您的长相， 也太随心所欲了”、“那
也不如你长得为所欲为”、讽刺曾轶可的绵羊音时
说“您就不能整点人的动静”等。

在延续了以往紧靠流行语言模式的同时，还狠狠
调侃了最近的足球黑幕，“咱们的队伍里潜伏着他们
四个余则成”等台词，言辞犀利，让人捧腹。


